



Pressemitteilung

3. März 2016
Nr. 01/2016

Haftpflichtkasse Darmstadt auch 2016 mit nachhaltiger Spitzenposition im Vermittlermarkt

AssCompact Trends I/2016: Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht und Hausrattarif auf Rang 1

Roßdorf – In Sachen Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht sowie Hausrat arbeiten die deutschen Versicherungsvermittler am liebsten mit der Haftpflichtkasse Darmstadt zusammen. Das geht aus den Ergebnissen der AssCompact Trendstudie I/2016 hervor, für die die bbg Betriebsberatungs GmbH Assekuranzvermittler regelmäßig zur aktuellen Stimmung in der Branche befragt.

Haftpflichtsparte unverändert auf Rang 1

Mit ihrer privaten Haftpflicht- sowie ihrer Tierhalter-Haftpflichtversicherung belegt die Haftpflichtkasse Darmstadt in der Gunst der Maklerinnen und Makler im ersten Quartal des Jahres unverändert den ersten Rang: Jeweils etwas mehr als ein Viertel der befragten Vermittler nannte ihre Haftpflichttarife – mit deutlichem Abstand vor jenen der Mitbewerber – als Favoriten. Ebenfalls auf Rang eins steht der Versicherungsverein aus Roßdorf bei Darmstadt nun – nach einer Zweitplatzierung in der vergangenen Erhebung – mit seinem Hausrattarif. Großen Anklang findet im Vermittlermarkt darüber hinaus auch das Unfallprodukt des Schadenversicherers: Es geht mit einer guten Zweitplatzierung aus der Erhebung hervor.

Hoher Qualitätsstandard in Sachen Servicequalität

„Das Lob der Maklerinnen und Maklern über alle Sparten hinweg bestätigt die Haftpflichtkasse Darmstadt in ihrer Philosophie, Versicherungsnehmern und



Vermittlern nicht nur sehr gute Produkte, sondern auch höchste Qualitätsstandards beim Service zu bieten“, bewertet Vertriebsvorstand Roland Roider die Ergebnisse der für den Vermittlermarkt repräsentativen Trendstudie. „Wir sind nicht nur schnell, wenn es um die Erstellung von Angeboten und die Policierung geht, sondern halten mit unserem Service-Center für unsere Kunden und Geschäftspartner auch eine Anlaufstelle vor, deren Experten ohne Warteschleife erreichbar und gleichzeitig in der Lage sind, fast jedes Problem direkt und ohne Weiterverbinden zu lösen. Und mit unserer routinierten Schadenregulierung, bei der wir auf Basis unserer über 100-jährigen Erfahrung stets binnen weniger Tage und vor allem mit Augenmaß agieren, beweisen wir, dass sich unsere Mitglieder auch dann, wenn es ernst wird, auf uns verlassen können.“

Pressekontakt:

Matthias Nossek
Tel. 06154 / 601-1117
nos@haftpflichtkasse.de
www.haftpflichtkasse.de

Über die Haftpflichtkasse Darmstadt:

Die Haftpflichtkasse Darmstadt ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit. Seit mehr als 110 Jahren orientiert sich das Angebot stets an den Bedürfnissen der Kunden. Das sichert dem Unternehmen Marktnähe und Innovationskraft und bedeutet für die Versicherten umfassenden Versicherungsschutz, günstige Beiträge und direkten Service in allen Bereichen.

Mit rund 320 Mitarbeitern verwaltet die Haftpflichtkasse Darmstadt ein Beitragsvolumen von mehr als 140 Millionen Euro. Über 1,6 Millionen Verträge werden von 15.000 freien Vermittlern betreut.

Das Produktangebot der Haftpflichtkasse Darmstadt ist vielfältig und umfasst die Private Haftpflicht-, Hausrat-, Unfall-, Firmenkundenhaftpflicht-, Umweltschadens-, AGG- und Betriebsschließungsversicherung.